
Agricultura 

ELECCIONES A CONSEJOS REGULADORES 

Recta final caliente 
La campaña ha sido 

bastante dura al final. 
Por lo que respecta al 
Consejo del vino de 
Valdepeñas la polémi
ca saltaba en una rueda 
de prensa celebrada en 
el auditorio del Don 
Diego el miércoles 20 
de noviembre, cuando 
el presidente de Asaja 
en La Solana Juan 
Rodríguez Rabadán de
n u nci aba que había 
existido intención de 
comprar al secretario 
local de esa organiza-

do comprar y sí le habían ofre
cido figurar en esa candidatura. 

Por otro lado Alfonso Marín, 
candidato número uno al cen
so "B" del vino Mancha, acu
saba al presidente de Asaja 
Pedro Barato de mentir como 
un bellaco, al no querer reco
nocer a IR como asociación. 

En su visita el día 21 de no
viembre el presidente nacio
nal de Asaja Barato señalaba 
que no quería replicar al can
didato solanero, pero quien sí 
lo hacía era el tercer candida
to de Asaja al censo "B" 

ción por parte de la firma Félix Soliss 
para que figurara en una candidatura in
dependiente, que según las organizacio
nes agrarias unidas en otra candidatura 

patrocinaban los industriales. 
Patricio Díaz de los Bernardos, 

que matizaba lo dicho por Marín sobre 
su inclusión en la lista de Asaja, cuando 
le acusaba de haberle vendido "la moto" 

Al día siguiente el secretario de Asaja 
Pedro Ignacio Salcedo señalaba en unas 
declaraciones que no se le había intenta- desde esa organización. 

Juan Rodríguez Rabadán, 
reelegido presidente 

deASAJA 
Con numerosa asistencia de afi

liados era reelegido presidente 
local de Asaja Juan Rodríguez 
Rabadán, en una asamblea cele
brada el martes 5 de noviembre 
en el auditorio del Don Diego, 
siendo la única candidatura la 
suya la presentada a la reelec
ción de cargos. 

El acto contó con la presencia 
del secretario provincial de Asaja 
en Ciudad Real Florentino Ro
dríguez, quien habló a los asis
tentes sobre temas como las sub-
venciones por siembra de cereales, ayudas a los agricultores 
jóvenes y revisión de vehículos agrícolas en las propias locali
dades. 

Además de Juan Rodríguez Rabadán como presidente eran 
elegidos el tesorero Pedro Antonio García Cervigón Sánchez, 
además de cuatro vocales que son Francisco Nieto Montoya, 
Cayetano García Abadillo Jaime, Diego Mateos de la Higuera 
M-Aparicio y José Antonio Lara Naranjo. 

El Legado Bustillo amplió 
el coto de caza 

En otras dos mil hectáreas 
de terreno se ha ampliado este 
año el terreno de caza del 
coto del Legado de la Funda
ción Pública Legado Bustillo, 
quedando para esta tempora
da en unas seis mil quinien
tas hectáreas la extensión de
dicada a los aproximadamen
te 350 socios con que cuenta 
este año. 

El calendario de caza, apro
bado por los socios en asam
blea, va desde el domingo 3 
de noviembre hasta el 26 de 
enero del año próximo, aun-
que todas las especies sólo podrán cazarse en las tres primeras 
jornadas y en las restantes no la pluma y sí el pelo. 

El horario de las cacerías de cada jornada va de nueve de la 
mañana a tres de la tarde y las cantidades que se abonan actual
mente por pertenecer al coto son de 25.000 pesetas para cualquier 
socio que no sea jubilado, pues ese colectivo debe abonar 13.000 
pesetas, mientras que los acompañantes tienen una cuota de 3.000 
pesetas, habiéndose subido las cantidades debido a la ampliación 
de la extensión del terreno para la caza. 
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